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宋神道、朝鮮女に売られ、朝鮮男に買われた！ 2011/12/16 07:25 

クリック２回のご支援を    
 日本軍の強制連行だ、性奴隷だった…だから 

   損害賠償金767億円を、と提訴 

   最高裁で敗訴確定済みだった！  

  
 昨日のエントリーの続編です。ソウルの日本大使館前に「慰安婦の碑」を行政の許可なく強引に建立した件は、普通の国なら

ば直ちに撤去と謝罪をもとめ、すぐさま大使召還となるはずです。もちろん、大統領の訪日などキャンセル。日本の要求に応じな

いようなら対抗措置をとるとして、日韓通貨スワップの白紙撤回、過去に実施した金融借款の即時全面返還、の二点くらいは最

低でも求めるべきでしょう。これが普通の国です。 
  
 野党・自民党は早速反応してますが、与党・民主党からは何も声が聞こえてきません。それどころか、藤村官房長官は日韓首

脳会談ではこの問題に触れないといっているのに、韓国サイドは首脳会談では慰安婦問題がテーマになると報道官が語ってい

ます。その意味が180度、全く違うのです。 
  

 
日本大使館前に設置され除幕された、旧日本軍の従軍慰安婦にされた 

被害女性を象徴する少女のブロンズ像「平和碑」＝１４日、ソウル（産経ネット） 
  
 日本側は「慰安婦の碑」を韓国に配慮してテーマにしない、韓国側は日韓基本条約で全面解決済みの「慰安婦賠償問題」をテ

ーマにするというのですから、野田政権では「日本は韓国の属国」とでも思っているのでしょう。即刻野田首相と内閣の退陣を求

めます。野田首相は支持率の低迷に危機感を覚えて、19日には街頭に立つそうですが、時間と場所が分かったら皆で出かけて

罵声を浴びせましょう。 
  
 ところで、14日の外務省前で「人間の鎖」イベントに登場し、このままでは「死んでも死にきれない」と訴えた自称元従軍慰安婦

の宋神道（89才）の過去をウキペディアで調べてみました。詳細は以下に転載しましたので、お時間があればご覧頂くとして、ダ

イジェストでまとめると、次の通りになります。 
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ソウルの日本大使館前に設置された慰安婦の碑 

  
① 16才で母親が決めた男と結婚するが、嫌で逃げ出した。 
② 知人の朝鮮人女性に「戦地で稼がないか」と言われ紹介所の朝鮮人男性に売られる。 
③ そこから支那大陸で慰安婦を強いられた。 
④ 戦後、日本人男性に結婚しようと言われ博多に向かうも離別。 
⑤ その後、宮城県に移住、1982年まで在日朝鮮人の男性と同居していた。 
⑥ 1993年、日本に対し、｢国会における公式謝罪」と「謝罪文の交付」「損害賠償金767億589 
   3万7500円を求めて提訴。 
⑦ 2003年3月28日、最高裁で敗訴確定。 
⑧ 2011年に東日本大震災で被災、現在は韓国挺身隊問題対策協議会の保護を受け東京で 
   生活している。  

  
 これをみると、突っ込みどころ満載です。母親の紹介した男との結婚が嫌で逃げたというのは、当時の韓国ではそういうことが

めずらしくはなかったのでしょう。朝鮮人女性に「騙されて」紹介所の朝鮮人男性に売られたというのですから、これは強制連行と

は全く無関係です。で、戦地慰安所で働いて、いくらの収入があったのか、全然触れられていません。 
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宋神道。14日、外務省前・人間の鎖イベントで撮影  

  
 度々妊娠して、とありますが、これは怪しい。というのは、当時は大切な兵士が性病などで戦力外となることを最も警戒して、衛

生管理、つまりスキンの使用は特にうるさかったと言われているからです。仮に子どもを出産したというのが事実だとしても、近所

に預けて日本に来たって、その子どもはどうしたという話になります。 
  
 非常識な訴訟を起こしたのは反日支援組織にのったのでしょうが、いくら調べても明確な証拠もなく、証言が矛盾だらけだった

ので最高裁で門前払いを食ったというのが本当でしょう。以前の河野談話のときもそうでしたが、官僚が当事者に事情聴取しよう

としても、それすら韓国サイドが許さなかったというのは、つまりは「強制連行」だとか「性奴隷」といった事実はなく、捏造でっち上

げ、ウソも万回言えば金になるとでも信じて疑わない民族の卑しさからでしょう。 
  
 戦地の慰安婦も売れっ子になると、月の収入が一般社会人男性の300倍から500倍にもなったという証拠は山ほどあります。

慰安婦碑のような清純な乙女が、日本軍の強制連行と性奴隷のせいで、70数年後には現在（写真参照）のようになってしまった

と言いたいのでしょうが、ウソはどこまでいってもウソなのです。本当だというなら具体的なことを質問させればよいのに、支援者

はぎゃ～ぎゃ～騒いでそれを許しません。本当に罪深いのは、これを支援している反日日本人や在日の輩で、カルト宗教の信者

のような盲目的な行動は断固粉砕せねばなりません。 
  

 
日本軍「慰安婦」被害者に正義を！外務省包囲アクション 

（画像クリックでyou tube動画へジャンプ） 
（画像は上記の動画からキャプチャー） 

  
 宋神道出典: フリー百科事典『ウィキペディア（Wikipedia）』 
 宋 神道（ソン・シンド、1922年11月24日 - ）は宮城県に在住していた在日韓国人女性。1992年1月に開設された慰安婦110
番ホットラインに連絡を取り、自分が慰安婦であると名乗りでた。翌年「在日の慰安婦裁判を支える会」を発足させ、日本政府に
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謝罪と損害賠償767億5893万7500円の支払いを求めて訴訟した[1]が2008年に全面敗訴した。この活動が認められて199
7年12月に第9回多田謡子反権力人権賞を受賞した。 
  
 概要 [編集] 
 本人の証言によれば、1922年、朝鮮の忠清南道で生まれるが、12歳の時に父親と死別。1938年、16歳の時に母親の決め

た男性と婚礼をあげるも、結婚が嫌で嫁ぎ先を逃げ出し友人宅などを転々とする。 
  
 大田で知人の朝鮮人女性に「嫁になど行かなくても、戦地に行って働けば金になり、一人で生きて行ける。戦地へ行って御国の

ために働かないか」と騙され、戦地の意味も仕事の内容も分からないまま平壌に連れて行かれ、新義州の紹介所と言われる場

所で高（コウ）という朝鮮人男性に売られる。 
  
 この際の代金が宋の借金とされた。さらに、本人は中国中部の武昌につれていかれ慰安婦を強いられたと主張し、以降、戦地

を転々としたと主張する。また、戦後、元軍曹の日本人に「結婚しよう」と誘われ日本に向かうも博多にて離別。その後、宮城県に

移住、1982年まで在日朝鮮人の男性と同居していた。 
  
 2011年に東日本大震災で被災したため、現在は韓国挺身隊問題対策協議会の保護を受け東京で生活している[2]。 
  
 慰安婦としての活動 [編集] 
 16歳のとき、中国中部の武昌の「世界館」という慰安所で慰安婦を強制され、以後は「部隊付き」として歩哨も務めながら応山・

長安などを巡り、咸寧で日本の敗戦を知る。 たびたび妊娠をし、漢口で出産した子供を近所の人に預けた後に岳州に移動して

いる。また、体に彫られている入れ墨は日本兵に強制されたものだと主張している[3][4] 
  

  
左、私たちも昔はこんなに奇麗だったとか？右は14日の「なでしこアクシ 

ョン2011」で撮影。女性がipadで抗議のプラカードを表示していた画像。 
  

 抗議活動 [編集] 
 1993年4月5日、日本に対し、｢国会における公式謝罪」と「謝罪文の交付」「損害賠償金767億5893万7500円（ただし、金額

が多すぎるため一部請求として１億2千万円に変更した[5]）」を求めて東京地裁に提訴。2003年3月28日最高裁第二小法廷

が上告棄却・上告受理棄却の決定を出し敗訴が確定した。 
  
 2002年7月23日、参院内閣委員会で行われた「戦時性的強制被害者問題解決促進法案」の質疑を傍聴。宮城県選出の岡崎

トミ子参議院議員は、宋の主張をそのまま読み上げて、日本政府を糾弾した。その後の集会で「（法案反対の）政治家は慰安婦

がくたばって１人もいなくなるのを待っているのか。１日も早く謝罪を」と訴えた[6]。 
  
 2008年11月23日、第9回日本軍「慰安婦」問題アジア連帯会議に「被害者」として参加。「16歳で連れていかれ、殴られて両

方の耳が聞こえず、言葉も通じない。妊娠、出産、死産を繰り返し、解放後も軍人にだまされ、夫婦に成りすまして日本についた

とたん置き去りにされた。絶望して自殺を図ろうとしたところ助けてくれた在日朝鮮人の男性と暮らすようになった。」と話した[7]。 
  
 2010年11月25日に衆院議員会館で開催された日本軍「慰安婦」問題の立法解決を求める国際署名提出行動に、梁澄子、尹
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美香、吉元玉らと一緒に参加し、「武器持って戦争したらダメだ。けんかは好きだけど慰安婦はいや。馬鹿は死ななきゃ治らな

い。政治家の口車には乗らないこと。戦争はだーめなの。 戦争を起こさないこと！」などと発言し、日本政府を糾弾した[8]。 
  
 2011年8月、第10回日本軍「慰安婦」問題解決のためのアジア連帯会議に参加するため訪韓。 
 2011年、韓国の歴史社会学者李修京は、自身が刊行した日本の植民地支配で行われた蛮行を告発する寄稿集「海を越える

１００年の記憶」は、宋の心情が強く影響していることを明かしている[9]。 
 2011年11月26日、東日本大震災に被災していたため中断していた講演活動を大阪で再開。「日本の政治家が慰安婦に対す

る賠償に関心を持たない」と非難した[10]。 
  

 
なでしこアクション2011、よく頑張ってくれました。 

  
・注目動画 【在特会】水曜デモへ抗議 日比谷公園霞門 2011.12.14 

迎撃街宣 その１  迎撃街宣 その２ 
----------------------------------------------------- 

雇用延長義務化 

なんて役人のお手盛りだ！  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

------------------------------------------------------ 

人権侵害救済法案 

年明け通常国会提出へ 

 
産経新聞12月16日3面の記事部分スキャン画像 
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（クリックでネット記事） 

男系維持が過半数に！ 

 
産経新聞12月16日7面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
----------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【静  岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジテレビ・花王抗議チラシ 配布オフ会  
 ・【東  京】12月18日（日）14時30分 宮下公園 第4回フジ偏向周知デモ 大規模オフ 
 ・【福  岡】  1月  9日（金）14時 天神 警固公園 第２回 フジ・花王抗議デモ in 福岡 
 ・【東  京】  1月20日（金） 新宿柏木公園 昼食時予定 第三期花王デモ 計画準備中  

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    

** 行動する保守の活動 **  

・【大 阪】12月17日（土）15時 靱（うつぼ）公園東園 TPP断固反対抗議デモ@大阪 
・【東 京】12月17日（土）13時30分 柏木公園 韓国人売春婦送還要求デモ 在特会 
・【大 阪】12月18日（日）13時30分 新町北公園 TPP阻止デモ行進 頑張れ！関西 
・【東 京】12月22日（木）13時 明治公園 野田政権解散要求デモ in 新宿 計画中 
・【千 葉】12月25日（日）15時 天沼弁天池公園 野田政権解散要求デモ in 船橋  

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------     

ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。    

  

注目!ブログチラシ集積サイト 
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カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(56) 

コメント(56) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/12/16 07:42Commented by abusan１２３ さん 

もうね、死んでも死にきれないって(^_^メ) 
とっとと地獄に堕ちやがれぇぇぇぇぇぇぇぃぃぃぃぃぃぃっ!!!!!!!!!!!!!!!!! 
ってな感じですな。余りにもの卑劣ぶりに反吐が出ます（ー＿ーメ） 

 
おいっ!!糞ババアぁっ!! 日本人の為に死ぬのか?? だったら 
さっさと死ねぇぇぇぇぃぃぃぃぃぃっ!! 
 
と呪いの言葉を吐きたくなりますな（ー＿ーメ）（ー＿ーメ）（ー＿ーメ）  

 

2011/12/16 07:55Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
この記事を読んでいるとつくづく思います。 

 
「南京大虐殺」は日本政府が放って置いたから「紀念館」を 

 
各地に建てられました。 

 
「従軍慰安婦」も日本政府が放って置いたから「慰安婦の碑」と 

 
日本大使館前に建てられました。 

 
やはり日本は「特亜四国」の一国です。 

 
 
朝鮮女性の１６歳と若くしての結婚が多いのは、処女を宗主国に貢ぐ 

 
歴史の為、多くの親がもっと小さい内に結婚させていた慣習がありました。  

 

2011/12/16 08:14Commented by izayoi0228 さん 

＞野田首相は支持率の低迷に危機感を覚えて、19日には街頭に立つそうですが、時間

と場所が分かったら皆で出かけて罵声を浴びせましょう。 

 
はい。ぜひぜひ！ 「辞めろ」「帰れ」コールを浴びせましょう。テレビのニュ、スではレンホ

ーも演説すると言ってました。燃えますね。 

 

 

2011/12/16 08:31Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、連日、お疲れさまです。 

 
いつも不思議に思うのは、この老婆や支援者達は日本が大嫌いなのでしょうから、なぜ、

日本に媚びを売る「韓流スター」に罵声を浴びせかけて、来日を阻止しようとしないのでし
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ょうかね。 

 
言っていることが本当だとしたら（嘘なのはわかっていますが）、同胞が敵国に媚びを売っ

ている姿は見ていられないはずです（すくなくとも支援者は‥）。 

 
それから、大嫌いな日本で商売をする同胞を卑しい人間と思わないのでしょうかね。某大

手電機メーカーとか‥  

2011/12/16 08:43

Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
このデモ、大変きになっていたので、連続でとりあげてくださり有難うございま

す。 

 
で、この自称従軍慰安婦の人生をｗｉｋｉでも読みました。偏見を取り除いて読みました。

が、はて？この人の人生でなぜ日本政府を訴えることができるのやらさっぱりわかりませ

ん。しかも倍賞金額が７３７億！？冗談もほどほどにしてくださいよ、ハルモニ（おばあさ

ん） 

 
父親に先立たれたのは不運でした。母親の決めた相手がイヤなのも理解できなくはあり

ません。が、そこから自分の好き勝手で家を出て、女一人で流れ流れて体を張って稼い

できただけじゃありませんか。この寄生虫のような根性にヘドが出そうです。 

 
こういう輩はすべて強制退去させるべきなのです。 

 
この人が主役の映画があり、２００７年に上映されたようですが、東京でのゲストは田嶋陽

子と井筒和幸、これだけでお棺、いや悪寒がしますね。 

 
昨日もなぜか左巻きの鎖を優先して、保守団体を遠ざける。まるで長野の聖火リレーの

支那人を想像したのは私だけでしょうか。 

 
花うさぎ様、いつも貴重な取材とエントリー、改めてお礼を申し上げます。 

 
毅然とした態度がとれない現政権、一刻も早く打倒しなければなりません。 
アキヒロなんか入管で入国禁止にしてやりたいです。  

 

2011/12/16 08:48

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
ベストテンへの復帰、おめでとうございます。 

 
 １３日までに実施された「女性宮家」創設の「ｅアンケート」について、女性宮家の創設に

ＮＯが６４％、旧皇族の皇籍復帰にＹＥＳが５４％という結果が出ました。 

 
 多くの皆様にご協力をいただき、とても良い結果が出ました。 
年明けから予定される政府の検討も、この結果を無視することはできないと考えます。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/111216/imp111216072800... 

 

2011/12/16 09:29Commented by no-minsu さん 

民主党が政権に居座れば居座るほど、 
ノダが外国首脳と会えば会うほど、 
多額の血税が失われ、 
計り知れないほどの国益が失われていく。 

 
日韓首脳会談でノダが余計なことを言い出さないかが 
本当に心配です。  

 

2011/12/16 09:55Commented by katachi さん 

徹底して慰安婦問題を潰さなければ、終戦しない。 
何時までも引きずっていてはいけない。 
政府がダメなら、国民が声を大にして公開討論の場に奴等を引き吊り出せ！ 
どちらが正しいのか決着つけるほうが良い。 
２度と出来ないように本国韓国にも周知させ、在日の即時帰韓を促せ。 
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李が来日で持ち出すようだが、国民は黙っていないだろう。 
止める大統領の最後っ屁だ。菅と全く同じ構図だ。 

2011/12/16 10:11

Commented by shiratama さん 

韓国つながり？で・・・。 

 
Ｄ２の成田豊が叙位されるようです。大学教授より上なんだとか。 

 
http://kanpou.npb.go.jp/20111216/20111216h05702/20111216h05702
0009f.html 
 
叙勲や叙位は強い推薦がないと対象にならないのですが、まああの会社ですからね。 
とはいえ気に入りません。  

 

2011/12/16 10:13Commented by shiratama さん 

あ、引用ページの一番右下です。先に名前がきて、その左上に叙位が記されています。

従三位とのこと。   

2011/12/16 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん こんにちは。 
 
>と呪いの言葉を吐きたくなりますな（ー＿ーメ）（ー＿ーメ）（ー＿ーメ） 
 
もう、本当に激しく同意です(^^)。 

 

2011/12/16 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>「従軍慰安婦」も日本政府が放って置いたから「慰安婦の碑」と 
>日本大使館前に建てられました。 
 
毅然とした対応が出来ないなら、さっさと政権を大政奉還しろ！と言いたいです。 

 
＞鮮女性の１６歳と若くしての結婚が多いのは、処女を宗主国に貢ぐ 
>歴史の為、多くの親がもっと小さい内に結婚させていた慣習がありました。 
 
なるほと、明や清の時代ですね。 

 
毎年、両班（貴族）の処女3000人も貢ぎ続けて数百年って、信じられない民族ですよ。  

 

2011/12/16 10:47Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 
>はい。ぜひぜひ！ 「辞めろ」「帰れ」コールを浴びせましょう。テレビのニュ、スではレン

ホーも演説すると言ってました。燃えますね。 

 
あの有楽町で、原口に浴びせた「帰れ、帰れ！」コールを再現させたいですね。  

 

2011/12/16 10:49Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>なぜ、日本に媚びを売る「韓流スター」に罵声を浴びせかけて、来日を阻止しようとしな

いのでしょうかね。 

 
多分ですが、「いいぞ、日本からもっと金をむしり取れ！」とでも思っているのでは？ 

 
>大嫌いな日本で商売をする同胞を卑しい人間と思わないのでしょうかね。某大手電機メ

ーカーとか‥ 

 
上い書いた事情でしょうね。誇りとかプライドはない国ですし。 

 

2011/12/16 10:53Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん こんにちは。 
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>この人の人生でなぜ日本政府を訴えることができるのやらさっぱりわかりません。 
 
支援組織にそそのかされたのでしょう。上手くいけば金取れるかも？程度の認識で。 

 
しかも倍賞金額が７３７億！？冗談もほどほどにしてくださいよ、ハルモニ（おばあさん） 

 
>女一人で流れ流れて体を張って稼いできただけじゃありませんか。 
 
そういう人は日本人でも沢山いましたよ。 

 
>この寄生虫のような根性にヘドが出そうです。 
>こういう輩はすべて強制退去させるべきなのです。 
 
世界人類の中でもっとも軽蔑されるべき人種です。 

 
>昨日もなぜか左巻きの鎖を優先して、保守団体を遠ざける。まるで長野の聖火リレーの

支那人を想像したのは私だけでしょうか。 

 
もう慣れちゃいましたが、保守政権つくったら徹底的に洗い直しです。 

 
>アキヒロなんか入管で入国禁止にしてやりたいです。 
 
賛成です(^^)。 

2011/12/16 10:55

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 

>ベストテンへの復帰、おめでとうございます。 
 
日付が変わると落ちたりあがったりでよく分かりませんが 

 
>多くの皆様にご協力をいただき、とても良い結果が出ました。 
>年明けから予定される政府の検討も、この結果を無視することはできないと考えます。 
 
情報ありがとうございます。さきほど記事をスキャンして掲載しました。  

 

2011/12/16 10:56

Commented by 花うさぎ さん 

To no-minsuさん こんにちは。 
 

>日韓首脳会談でノダが余計なことを言い出さないかが 
>本当に心配です。 
 
はい。これほど酷いヘタレだとは思いませんでした。 

 

2011/12/16 10:57Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>李が来日で持ち出すようだが、国民は黙っていないだろう。 
>止める大統領の最後っ屁だ。菅と全く同じ構図だ。 
 
そうですね。何とか日本人の怒りを直接ぶつけたいですね。  

 

2011/12/16 10:58Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん  
 
>Ｄ２の成田豊が叙位されるようです。大学教授より上なんだとか。 
 
情報ありがとうございます。 

 
売国政権が売国企業に叙勲ですか？頭に来ますね。 

 

 

2011/12/16 11:50Commented by gannbareojisan さん 
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今日の売国放送局のＮＨＫが東北の被災地でＫ－ＰＯＰイベントが有り、被災

者2,000人を招待したと報道が有りました。招かれた人（多分に女性が多いの

では）は感激した！元気を貰った！等と持ち上げてました。 
本当に胡散臭い報道ですね。見るのも吐き気がして直ぐにチャンネルを変えま

したが6時台に続いて7時台でも再報道。これって何を狙っているのかはもう見え見えでし

ょう。 
先日のナデシコデモは本来の公共放送で有ればきちんと報道する事が我々の受信料で

活動する公共放送機関では無いのか？ 
もうＮＨＫ解体も国民運動へ展開して行かねば日本の危機が高まるばかりですね。 
様々な情報提供に深謝します。  

 

2011/12/16 12:19

Commented by izakiku さん 

日本国民が率先して、 
韓国政府や胃やんふ婆あどもを訴えましょう！ 

 
こちら日本こそ、『名誉棄損』で訴えるべきです！！ 

 
 

 

2011/12/16 13:01

Commented by katachi さん 

デモで気になるのが、歩いている時手をポケットに入れながらとか、マイクを握

りながらあいてる手はポケットに入れるとか止めて欲しい。 
折角良いことを言っているのにそこらのチンピラにしか見えていけません。 

そう言う心の隙が態度に出てきます。 
桜井誠氏は、手袋をして両手を出してコールしています。 
絶対にポケットに手を入れながらの行為を止めて欲しい。 
印象悪くなります。 

 

 

2011/12/16 13:18Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日の続き、ありがとうございます。何と言うか「晩節汚しまくり」の半島婆にしか見えない

のですが、かの国にはこういう言葉はないのでしょうか（多分ないのでしょうね） 
それと女性宮家の件、これも今の時点で議論するべきではありませんね。 
男系男子維持の意見が多いのは一安心ですが、議論するのなら、せめてしかるべき政権

ができてからでしょう。 
しかるべき政権と言えば、夕刻の備忘録さんの最新エントリーにこうあります。 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-669.html 
仮に政界再編とやらが行われ、右派と左派が綺麗に分別されたとして、廃棄されるのは

右派である。再編後の政権はまたしても左翼政権である。それが政界再編論者の狙いで

ある。 
（中略） 
次なる自民党政権が誕生し、現状の混乱が修復された時、その時こそ自民党の耐用年

数、賞味期限とやらが議論されるべき状況になる。本来、混乱した状況の中で「歴史と伝

統を重んじる保守政党」など出来るはずがないのである。 
（後略） 
個人的にこれには賛成です。何にせよ改革と言うものは、国民の声をきちんと聞く政権で

ないと不可能でしょうね。今の政権でできるのは、自己保身の破壊行為の実かと思われ

ます。 
で、新たな人権侵害救済法案ですが、こういうのだけは飽きもせずにやりますね＞＜民

団の要請なのでしょうが、東北の仮設住宅で、まだ暖房が入っていないところもあるの

に。 
平沼赳夫議員のメルマガにこうありました。 
「東日本大震災から９ヶ月が過ぎ、被災地は冬を迎えたが、復興は遅々として進んでいな

い。いまだに被災者たちを、厳しい状況下に放置している民主党政権に果たして「人権」

を語る資格があるのか。政府はまず、東日本大震災の復興に全力を尽くすべきである。」 
彼らの言う人権が、日本人のものでないのは明らかですね(-"-)  

 

2011/12/16 13:21Commented by tarou1212 さん 

こんにちは 
慰安婦問題が嘘だということは、その当時韓国中に全国規模の暴動が起こっていないこ

とで証明できるでしょう。自分の娘や妻がそのような目にあったなら、自分の命がある限り

抵抗すれでしょうし、当時自爆テロのようなものがあれば進んで志願する人が絶えないと

 

12宋神道、朝鮮女に売られ、朝鮮男に買われた！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2540657/



思います。そんなふうになれば、日本軍でも制圧は無理です。彼らは私たちの祖先達は

腰抜けでしたと吹聴していることだと考えないのでしょうか？  
2011/12/16 13:27

Commented by kasm さん 

連投失礼します。 
katachiさんのコメにある「ポケットに手を突っ込むな」に同意です。手袋きちん

とすると背筋が伸びますし、精神的にもすがすがしくなりますから。 

 
それと、何とも尾籠かつ下品な話で恐縮ですが 

http://image.kukinews.com/online_image/2011/1215/20111215ksk01.jp
g 
要は、この動画で中国人が韓国国旗に小便を掛けたのですね＞＜ 
この行為自体はどうかと思いますが、それに対して韓国人が、自分たちの国旗をないがし

ろにされたと怒っているらしい。 
日頃、よその国の国旗をあれだけないがしろにしている民族がよく言いますね、正に「お

前が言うな」です。  

 

2011/12/16 13:41Commented by allco さん 

日韓両政府は15日、両国近海での中国漁船による不法操業を重視し、連携して対応す

る方向で最終調整に入った。協力して中国側に再発防止を求めるほか、緊密な情報交換

を想定。18日に京都で行う李明博大統領と野田佳彦首相との首脳会談で確認する方

針。両国は中国を過度に刺激しないよう外交問題化を避けてきたが、取り締まりへの中

国漁船の抵抗がエスカレートしており、トラブルを減らすには連携強化が必要と判断し

た。 

 
連携って・・・やっぱり馬鹿じゃないか！！反日民主は。 
歴史を忘れたのですか？ 
北方領土からロシア専用トンネル掘られ、朝鮮に石油を盗られ、シナに沖縄を盗られ、盗

人と連携・・？野田!死んでくれ。 
 
 
 
 

 

2011/12/16 13:51Commented by すずめめだか さん 

この言いがかりに対して私は兵隊だった祖父とその兄弟の名誉を傷つけ日本国民として

は逆に賠償請求をしたいほど怒りが込み上げています。 
もうこれ以上この事を穏便に済ますなどできません。はっきりその嘘を声にし戦う姿勢を

見せないと彼らの増長は留まる事はありません。 

 
これ以外にも人権擁護、女性宮家創設など売国まっしぐらな海嘯が日本を襲ってきます。

地方在として地元国会議員、政党、テレビや新聞への電凸を続けます。後は神頼み、八

百万の神へお参りです。  

 

2011/12/16 15:23Commented by yohkan さん 

 
憎むべきは、小汚い婆さんたちを利用して日本政府を糾弾し、韓国への政府資金流出を

企む反日勢力です。人間の鎖だなんてヌカして手を繋いでいる馬鹿共を見ると、怒りで血

が逆流します。 

 
65歳雇用延長義務化のイラスト掲載ありがとうございます。どこからこういう社会主義的

な発想が出て来るのか、理解に苦しみます。民主党政権の下では全てが左巻きになって

しまうようです。 

 
 
 
 
 

 

2011/12/16 15:32Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
従軍慰安婦問題が日韓の政治問題として浮上して参りました。 
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この問題の一番の問題は現政権が半島政権として、 
通貨スワップを実施し、韓国文献を献上に参じた事です。 
この事は問題の解決よりも更なる日本の譲歩を与える事に成りは 
しないかと心配になります。 
慰安婦問題は嘘であり、根拠の無いものですが、現政権の譲歩に 
よって拠点を確保され、更に弱腰外交を続ける事に問題が有ります。 

 
前原氏が新たな基金構想を示唆した事から、 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/column/opinion/531520/ 
民主党内に基金成立を推進する議員が存在する事と、 
民主党自体が慰安婦問題を容認する姿勢である事が周知される。 
慰安婦問題の一番の問題は現政権が見せる政治姿勢である。 

 
ソウルの日本大使館前の「慰安婦記念碑」は韓国政府の前近代性と 
国家がゆすり集りの象徴として国家指導者ぐるみで邁進する 
異常性を示す物として銘記されよう。 

 
日本政府の外交は同種の海外売春事件の事例を周知するべきである。 
また、制裁は粛々と実行されるべきである。国交断絶に到る以前の 
制裁は実行するべきであり、外交上の適正を謀り、今後の指標とすべき 
である。現政権が問題を繰り延べしても現世代に無用の禍根を残す 
だけである。自ら招いた事件は自分でケツを拭けと申しあげたい。 
げんば外相が韓国のケツを舐める愚は避けるべきだろう。 

 

2011/12/16 15:54

Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。 
 

>見るのも吐き気がして直ぐにチャンネルを変えましたが6時台に続いて7時台でも再報

道。これって何を狙っているのかはもう見え見えでしょう。 

 
ふざけてますね～。 

 
>先日のナデシコデモは本来の公共放送で有ればきちんと報道する事が我々の受信料

で活動する公共放送機関では無いのか？ 

 
その通り！ 

 
>もうＮＨＫ解体も国民運動へ展開して行かねば日本の危機が高まるばかりですね。 
 
本当にそれを実感します。  

 

2011/12/16 15:54

Commented by 花うさぎ さん 

To izakikuさん こんにちは。 
 

>こちら日本こそ、『名誉棄損』で訴えるべきです！！ 
 
大賛成！  

 

2011/12/16 15:57Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>彼らの言う人権が、日本人のものでないのは明らかですね(-"-) 
 
この国を再興するのも容易ではないですね。 

 

2011/12/16 15:58Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>絶対にポケットに手を入れながらの行為を止めて欲しい。 
>印象悪くなります。 
 
はい。ご指摘の通りです。  
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2011/12/16 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To tarou1212さん こんにちは。 
 
>彼らは私たちの祖先達は腰抜けでしたと吹聴していることだと考えないのでしょうか？ 
 
そこまでは思いが行かないのです。とにかく金になるなら何でもする、卑しい民族ですよ。 

 

2011/12/16 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>日頃、よその国の国旗をあれだけないがしろにしている民族がよく言いますね、正に

「お前が言うな」です。 

 
がははははは。その通り！ 

 

2011/12/16 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん  
 
>北方領土からロシア専用トンネル掘られ、朝鮮に石油を盗られ、シナに沖縄を盗られ、

盗人と連携・・？野田!死んでくれ。 
 
よくぞ言ってくれました。  

 

2011/12/16 16:05Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>はっきりその嘘を声にし戦う姿勢を見せないと彼らの増長は留まる事はありません。 
 
はい。テキストリンクした在特会の動画に共感しますよ。 

 
>地方在として地元国会議員、政党、テレビや新聞への電凸を続けます。後は神頼み、

八百万の神へお参りです。 

 
ありがとうございます。必ずその努力が報われるよう頑張りましょう。 

 

2011/12/16 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>人間の鎖だなんてヌカして手を繋いでいる馬鹿共を見ると、怒りで血が逆流します。 
 
本当に「ふざけるな！この野郎」という気持ちですよ。 

 
>民主党政権の下では全てが左巻きになってしまうようです。 
 
反日半島政権ですから。  

 

2011/12/16 16:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>この問題の一番の問題は現政権が半島政権として、 
>通貨スワップを実施し、韓国文献を献上に参じた事です。 
 
そうなんですよ。 

 
>現政権の譲歩によって拠点を確保され、更に弱腰外交を続ける事に問題が有ります。 
 
それを狙っているんですね。 

 
>自ら招いた事件は自分でケツを拭けと申しあげたい。 
>げんば外相が韓国のケツを舐める愚は避けるべきだろう。 
 
御意！  
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2011/12/16 17:25Commented by からす さん 

・撤去申し入れ 
玄葉大臣は会見の通り「慰安婦の碑」の撤去を韓国に申し入れたのか？ 

 
１４日、玄葉大臣は記者会見で下記の発言をした。 
「慰安婦の碑が建設されたということについて、誠に残念でございます。この件に関して

は、韓国政府の許可を得ないで作られたのではないかと思われます。いずれにしても、韓

国政府に対して早期に撤去するように申し入れをしたいと思っておりますし、これは当然、

外交ルートを通じてということになりますけれども、本日中に申し入れをしたいと考えてお

ります。」 

 
１６日１４時に外務省に電話して申し入れを行ったか問い合わせた。応対した職員は調べ

るので一時間後に電話をかけ直すように言った。再電話時に職員の名前が必要と思い訊

いたが分かるようにしておくとのこと。一時間後に電話したがそうなっておらず最初から説

明し直し、１４日に申し込みがなされていたことが漸く分かった。 

 
１４日に下記プレスリリースがあった。 
武藤駐韓国大使から朴錫煥韓国外交通商部第一次官への抗議（在韓国日本大使館前

の「慰安婦の碑」建設について） 
平成２３年１２月１４日 
１．本14日（水曜日），武藤正敏駐韓国大使は，朴錫煥（パク・ソクファン）韓国外交通商

部第一次官に対し，本日，韓国挺身隊問題対策協議会（「挺対協」）により在韓国日本大

使館前に「慰安婦の碑」の建設が強行されたことは誠に残念であり，我が国として早期の

撤去を求める旨伝えました。 
２．これに対し，朴第一次官からは，慰安婦問題については日本政府が解決に向けて努

力すべきであるとの説明がありました。これに対し，武藤大使より，改めて韓国政府として

碑を早期に撤去するよう求めました。 

 
１の撤去要請に対し、２の「慰安婦問題については日本政府が解決に向けて努力すべき

である。」との回答は回答になっていない。反論もせず、「改めて韓国政府として碑を早期

に撤去するよう求めました」だけでは子供以下のお使いに終わっている。外務省、大使は

何をしているのか！情けないことである。 

 
このリリースで外務省、政府は胸を張る気か！この後さらにどう対応するのか？こんなリ

リースを恥ずかし気もなく発表できる神経に絶望する。 

 

2011/12/16 18:18

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
偽慰安婦で１２月14日の外務省前で「人間の鎖」イベント を実施 

したとのニュースに日本警察は違法デモとして何故検挙しないのか 
解釈に苦しむ。 
日の丸デモの主体は税金を支払っている納税者である。 
正当な国民の権利を侵害し、外国人の団体を擁護する態度は 
いかなる日本人の理解を得る事は困難である。 
警察当局の反省を求めたい。 

 
国民は日本国の未来と子孫に対する甚大な責任を負うている。 
長年日本に税金を納めて、この事態は警察当局に主権者は誰か 
君達の生活費を献上している主人は誰なのかと問いたい。 
決して民主党ではない。我々が主人である事を認めなさい。 
責任と言う言葉があるなら、国民に責任の所在と権利を示しなさい。 

 
何人と言えども国民主権を侵害する物は憲法の名の下に 
断罪されるべきである。私は日の丸デモを推進する立場から 
警察の責任者は検挙しない理由を述べるべきであり、 
外国人を擁護する理由を説明する責任が存在すると信じる。 

 
憲法の下に不正をなす輩は、見逃す事ができない。 
当事者は適正に判断を下すべきであろう。 
国民の目をごまかす事はできない物と知れ。 
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2011/12/16 20:42Commented by katachi さん 

「人間の鎖」は、「人間の腐り」の間違いではなかったのか！ 
此処まで単なる売春婦を国際問題にするとは、人間が腐っている。 
こんな問題しか引用できないのは、如何に左翼の反日の演出演目の材料が無いかの証

拠である。 
芸の無い左翼が日本国の女性と対峙する腐れ爛れた姿が目に浮かぶ。 
普通の神経の人間であれば、恥ずかしい事なんだけど、お頭がショートしているのかな。  

 

2011/12/17 00:10Commented by deliciousicecoffee さん 

金がほしくて親でも死に切れない！ 
顔も話もじつに醜い朝鮮人です。   

2011/12/17 01:32Commented by izayutaro さん 

こんにちは。 
何度も言いますが、「従軍慰安婦問題」は、「運動に協力募金すれば、日本から賠償金を

採ったときに分配する」と騙す詐欺事件であり、金を集めるために「従軍慰安婦」をネタに

した商売なのです。 

 
いわば「シーシエパード」を名乗る「ポール・ワトソン」と同様なのです。 

 
従って、彼ら（従軍慰安婦扇動幹部）に対し「従軍慰安婦は嘘だった」と説得を試みても効

果は有りません。彼らが真実を認め運動をやめた途端、資金は集まらなくなり贅沢三昧

の生活を捨てることになりますから絶対に止めません。 

 
「竹島」もそうですが、「従軍慰安婦」も日本に対する恫喝ビジネスなのです。既にどちらも

運動団体も、日本の3.11地震に対する韓国人の義損金を横取りすることに成功しており

ます。 

 
彼らを糾弾するのならば、「従軍慰安婦の真実」ではなく、韓国人従軍慰安婦運動家が、

如何に多額の金を集め贅沢三昧しているかを暴きたて運動に募金した韓国人に対し、

「あなた方は彼らの金儲けに利用され騙されている」と騒ぎ立てるほうが効果的です。 

 
それに、詐欺に加担した朝日新聞社に対しては、「従軍慰安婦問題」で韓国が騒ぐたびに

全国の朝日新聞社各支社に「責任を取れ」と毎日押しかけデモをするのが効果的です。  

 

2011/12/17 01:40Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  news紹介です。 
 
「改憲語る資格ない！」自民、宇都隆司議員が鳩山氏を面罵 
2011/12/16 22:29 産経新聞 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/538719/ 
＞超党派議員による「憲法９６条改正を目指す議員連盟」の１６日の 
総会で、講師として参加した鳩山氏を自民党議員が面罵する一幕 
があった。 
＞宇都氏は「納得できない。議連を退会する！」と会場を後にした。 

 
【政治】鳩山元首相「ねじれ国会では時間がかかるので、 
一院制に変えた方が良い」★２ 
2011/12/16(金) 21:41:49.62  
http://fugafugaplus.ldblog.jp/archives/4982044.html 
 
宇都隆司議員の行動に賛成致します。 
一院制の主張には反対です。民主党の壊滅で国会の権威を 
保つのが正しい方向だと信じます。 
力の無い政党は去れ、です。国家発展の邪魔である。 

 
 
 

 

2011/12/17 01:58Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん news紹介です。 
  

2011/12/17 03:19Commented by tourokurad さん
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石原都知事が朝鮮学校への予算削除検討は、良いニュースです。 
国（文科省）が無責任にも朝鮮学校の無償化審査をしている事は 
不当である。 
どの様に言いつくろっても、国民感情を逆なでするであろう。 
国民意志を無視する政治には、退場願うのが妥当である。 

 
＞朝鮮学校への都補助金、予算削除検討へ  
＞石原知事 無償化審査へも影響か  
2011.12.9 01:33 ［朝鮮学校］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/111209/edc11120901360000-n1.ht
m 
 
＞都知事「執拗に実態調査」 朝鮮学校の補助金問題 
2011.12.16 22:36 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/111216/edc11121622370002-n1.ht
m 
 
＞朝鮮学校の教育内容が基本法に違反するかの判断について 
＞国は、昨年１１月の参院文教科学委で高木文部科学相が 
＞「第一義的解釈は都道府県知事」と述べている。 

 
しかし、国家が無責任である事は否めない。 
批判されるべき答弁内容である事は間違いない。 

 

2011/12/17 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
 
>このリリースで外務省、政府は胸を張る気か！この後さらにどう対応するのか？こんな

リリースを恥ずかし気もなく発表できる神経に絶望する。 

 
貴重な情報、ありがとうございます。 

 
子どもの使い以下ですね。ご指摘の通り「絶望」以外の何ものでもありません（怒）。  

 

2011/12/17 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>ニュースに日本警察は違法デモとして何故検挙しないのか 
>解釈に苦しむ。 
 
日本の警察は左翼の違法行為には目をつむっているのです。 

 
>君達の生活費を献上している主人は誰なのかと問いたい。 
 
激しく同意です。 

 
>国民の目をごまかす事はできない物と知れ。 
 
長野の件といい、必ず落とし前をつけさせましょう！  

 

2011/12/17 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>「人間の鎖」は、「人間の腐り」の間違いではなかったのか！ 
 
排害社の金友くんがそういってます(^^；。 
 
>芸の無い左翼が日本国の女性と対峙する腐れ爛れた姿が目に浮かぶ。 
>普通の神経の人間であれば、恥ずかしい事なんだけど、お頭がショートしているのか

な。 
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カルト宗教の盲目の信者と全く同じです。頭の中は。 

2011/12/17 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。  
 
>顔も話もじつに醜い朝鮮人です。 
 
カメラもつてが震えましたよ。これほど見にくい顔はそうなお目にかかれませんので(^
^；。 
 
 

 

2011/12/17 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To izayutaroさん おはようございます。 
 
>騙す詐欺事件であり、金を集めるために「従軍慰安婦」をネタにした商売なのです。 
> 
 
それが本質なのでしょう。 

 
>いわば「シーシエパード」を名乗る「ポール・ワトソン」と同様なのです。 
 
分かりやすいです。 

 
>あなた方は彼らの金儲けに利用され騙されている」と騒ぎ立てるほうが効果的です。 
 
なるほど。 

 
>全国の朝日新聞社各支社に「責任を取れ」と毎日押しかけデモをするのが効果的で

す。 

 
納得のコメント、ありがとうございます(--)。 

 

2011/12/17 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>宇都隆司議員の行動に賛成致します。 
 
情報感謝です。今朝の産経紙面を次のエントリーで貼り付けました。 

 
>力の無い政党は去れ、です。国家発展の邪魔である。 
 
御意！  

 

2011/12/17 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞朝鮮学校への都補助金、予算削除検討へ  
>＞石原知事 無償化審査へも影響か 
 
これは当然ですよ。 

 
なんで敵の各種学校に日本国民の税金を投入するのでしょう？  

 

 

2011/12/17 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>民主党・谷亮子参院議員： 民主党執行部は、6月までに党員・サ 
>ポーターを500人以上集めることができなかった谷亮子参議院議員 
>らを厳重注意しました。 
 
あれ？、国民的英雄ではなかったでしたっけ(^^；。  
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2011/12/18 01:15Commented by からす さん 

神奈川県黒岩知事は朝鮮学校の授業内容が是正されたことを授業視察して確認し、２３

年度の交付を決めたという。すなわちこれまでの授業内容に問題があったことが証明さ

れたことになる。 
それであれば過去の是正されてなかった年の、既に交付されてしまった補助金の返還を

求めるのが普通の処置ではないか。 
過去分についても厳しい対応が必要。これぐらいの対応をしないと是正されたという授業

内容はすぐに元に戻されると知るべし。 
もっとも本来朝鮮学校への交付には賛成できない。 
石原都知事に過去分の返還を要求してもらいたい。  
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